



El pasado 2 de febrero, la Dirección Técnica, el Departamento de Docencia Hospitalaria y el Servicio de Cardiología del Hospital Luis Vernaza, organizaron la Charla: "Guías Nacionales de Hipertensión Arterial" dirigida a profesionales de la salud del hospital y de otras casas de salud.

Las guías de práctica clínica son recomendaciones elaboradas sistemáticamente para ayudar a la toma de decisiones entre profesionales de la salud y pacientes.

Por otro lado, el instrumento 'AGRRE' es una herramienta que evalúa el rigor metodológico y la transparencia con la cual se elabora una guía.

Como moderador de la charla, estuvo el Dr. Ernesto Peñaherrera Patiño, Jefe del Servicio de Cardiología, quien atendió las preguntas y respuestas de los asistentes.